

# COMTOIS REMARQUABLE

## Bernard LIÉGEON



En 1911, Henri LIÉGEON, menuisier ébéniste à Champagnole crée son entreprise et fabrique des produits de tournerie et de boissellerie : manches d'outils, portemanteaux.

En 1931, Bernard LIÉGEON succède à son père. L'entreprise se développe et se spécialise dans la fabrication de meubles de jardin : chaises longues et fauteuils pliants. L'entreprise prend un nouvel essor en 1937 avec le lancement des tableaux « boulier », des damiers et boîtes de jeux, et en particulier la création du coffret 4 jeux qui destine l'entreprise à une nouvelle activité : les jeux. En 1941, il réoriente sa production avec les jeux de construction : c'est la naissance des produits leaders : la *Maison Forestière* et le *Chalet Suisse*. En 1948, la marque *Jeujura* est déposée.

En 1972, la société *Jeujura* est créée et sa direction est attribuée à Jean LIÉGEON, fils de Bernard. L'entreprise se structure et un réseau commercial est constitué. c'est le but de l'implantation des produits sur l'ensemble des réseaux de distribution. En 1980, la société s'installe à Saint-Germain-en-Montagne.

En 1991, Catherine, fille de Jean LIÉGEON, s'implique à son tour dans la société... et lance « *l'Esprit Bois* ». Ce choix stratégique permet à l'entreprise de conquérir son image de fabricant de jeux et jouets en bois et d'offrir une large gamme allant du chalet Suisse aux tableaux multifonctions... En 1995, *Jeujura* investit dans un important parc machines afin de maintenir un outil de production performant : l'Atelier s'industrialise... En 2000, la maison s'agrandit : la surface totale des bâtiments est de 6000 m<sup>2</sup>. La création s'organise autour d'un nouveau service... 3600 m<sup>2</sup> sont construits. En 2003 et afin de prolonger cette histoire de famille, une nouvelle collection est lancée : le mobilier. L'histoire de *Jeujura* c'est avant tout une histoire de famille où passé et création sont associés.

Depuis 1911 et la création de l'atelier, 4 générations se sont succédées et ont marqué l'évolution d'une entreprise leader sur le marché des jeux et jouets en bois.

